



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El Centro de Estudios Patagónicos de Comunicación y Cultura, y la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Nacional del Comahue (U.N.C.) organizan la realización de las III Jornadas Patagónicas de Comunicación y Cultura, "Los Jóvenes: Múltiples miradas", a realizarse entre los días 7 y 9 de octubre de 2004 en la sede de la citada Universidad sita en calles Mendoza y Perú de la ciudad de General Roca.

El tema convocante es el universo de la actual juventud y las múltiples miradas que pueden hacerse sobre ella.

El entramado social, el trabajo, la identidad de nuestros jóvenes, los modelos que el sistema les impone, las posibilidades de afianzamiento, la vinculación con la educación, la relación con el arte y la expresión, las capacidades para concretar las innovaciones organizativas sociales tan necesarias para un desarrollo armónico, holístico y prospectivo de nuestra Patagonia y nuestro país, son algunos de los temas a tratar en el desarrollo de las jornadas.

Todo ello habla del rol protagónico fundamental de la juventud y de la necesidad de profundizar un análisis serio, debidamente guiado por investigadores y pensadores sociales de todo el país.

Se destaca entre otros temas la vinculación de la juventud con los nuevos movimientos sociales (NMS) respecto de la búsqueda de nuevas formas o la consolidación de lo instituido, así como la influencia de las tecnologías de información y comunicación (TIC) en el mantenimiento de los lazos emocionales y la identificación con los distintos actores políticos y sociales.

También constituyen ejes temáticos de las jornadas a realizarse, la relación de los jóvenes con la salud, el trabajo, el consumo, el medio ambiente, la expresión, el arte y la espiritualidad.

Con una orientación específica hacia la juventud, estas Terceras Jornadas dan continuidad a las acciones iniciadas en el año 2000 tendientes a la creación de un espacio de pensamiento y reflexión sobre la realidad, en derredor de diferentes situaciones comunicacionales y culturales que se manifiestan en nuestra Región Patagónica.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Resulta apropiado en este contexto valorizar la vinculación directa de la especulación intelectual y las innovaciones a la red social que los actores sociales de las organizaciones proponen y ensayan a diario, fundamentalmente profundizando los roles y comportamientos de la juventud.

Se proponen además espacios de capacitación, reflexión y análisis de la realidad patagónica que funcionen como puntos de encuentro entre pensadores, docentes, estudiantes y organizaciones de base consustanciadas con la temática.

Está previsto asimismo realizar las Pre Jornadas Patagónicas de Comunicación y Cultura entre los días 4 y 6 de octubre de 2004, contando este año con una doble propuesta: Por un lado de Capacitación para organizaciones sociales y personal de emisoras radiales universitarias y comunitarias, y por otro Cinematográfica a través del ciclo "La mirada generacional del cine sobre la juventud".

Ello da cuentas de la necesidad de propiciar la presente declaración.

Por ello.

AUTOR: Ana Ida Piccinini.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social, cultural y educativo las III Jornadas Patagónicas de Comunicación y Cultura, "Los Jóvenes: Múltiples miradas", a realizarse los días 7 al 9 de octubre de 2004 en la sede de la Universidad Nacional del Comahue sita en calles Mendoza y Perú de la ciudad de General Roca.

Artículo 2°.- De forma.